

Síntesis Deportiva



NBA: Los Angeles Lakers fueron contundentes y ganaron la primera final

Con actuaciones imperiales de Anthony Davis y LeBron James, Los Angeles Lakers lograron un contundente triunfo por 116 a 98 ante los Miami Heat en el primer partido de las finales de la NBA que se disputan Disney World (Orlando).

Heat vs. Lakers es al mejor de siete partidos y el que consiga triunfar en cuatro ocasiones tocará el cielo con las manos en la mejor liga del mundo del básquet. El segundo partido de la serie será este viernes a las 22 y para el domingo 4 de octubre desde las 20.30 será el tercero encuentro, el cuarto el martes a las 22, el quinto el viernes 9 de octubre, el sexto el domingo 11 de octubre y en caso de que sea necesario el séptimo partido programado para el martes 13 de octubre.

Federico Coria eliminó al francés Benoit Paire

El tenista argentino Federico Coria logró el batacazo más destacado de su carrera: eliminó en cuatro sets al francés Benoit Paire en su casa y se clasificó a la tercera ronda de Roland Garros. El argentino, que se estrenó como Top 100 en los últimos días, se impuso por 7-6, 4-6, 6-3 y 6-1 para sacar del torneo al 26° tenista del ranking ATP.

El próximo desafío para Federico con la búsqueda del boleto a octavos de final será este viernes ante el italiano Jannik Sinner (75 del planeta)

Fernando Verdasco demandará a Roland Garros

El tenista español Fernando Verdasco demandará al torneo Roland Garros por no haberlo dejado participar en la edición de 2020 a causa de un test de detección de coronavirus positivo, cuando el jugador presentó varias pruebas negativas con posterioridad al análisis realizado por la organización del Grand Slam francés.

El madrileño, de 36 años, anunció que demandará al torneo por «daños personales y profesionales», informó la agencia de noticias DPA. «Sí, evidentemente», dijo Verdasco al ser preguntado si llevará a la Justicia a los organizadores del certamen. «Nadie se puede creer que un torneo como Roland Garros pueda hacer eso. No puede ser», indicó en declaraciones a la radio española Cadena Ser.